
                                            Protokoll 

der Mitgliederversammlung des Förderverein Nordlicht-Schule e.V. am 

                                             10. März 2020 

Anwesend: 

Volker Boldt, Regina Burgwitz, Wibke Uck, Wolfgang Schäfing, Martin Möller, Sonja Nissen, Martina 

Feddersen, Melanie Lopatta, Michaela Callsen, Silke Kruse 

 

Top 1 

Begrüßung durch die 1. Vorsitzende Sonja Nissen. 

Top 2 

Beschlussfähigkeit wird festgestellt, es wird der Punkt Gewährung von Zuschüssen zw. Punkt 7 und 8 

eingefügt. 

Top 3 

Tagesordnung wird genehmigt. 

Top 4 

Sonja Nissen berichtet, dass für alle Kinder Schul T-Shirts angeschafft und bei der Kindergilde 2019 

verteilt worden sind. Zur Einschulung bekommt jedes Kind von dem Förderverein ein Schul T-Shirt. 

Bei der diesjährigen Kindergilde wird es einen Stand geben an dem man u.a. die T-Shirts kaufen kann. 

(Die Lieferung erfolgt vor den Sommerferien).  

Frau Nissen stellt den neuen Flyer des Fördervereins vor. 

Es soll ein Roll Up angeschafft werden, Jacob Vollbehr hat 3 Vorschläge gesendet, die Kosten 

betragen zw. 70 und 100 Euro. 

Weiterhin soll etwas für die Bücherei (z.B. Bilderrahmen, Tafel) angeschafft werden, um die 

Sponsoren zu erwähnen. Frau Detlefsen und Frau Einfeldt-Andree leiten die Bücherei vorbildlich und 

erfahren durch die Kinder einen hohen Zuspruch. 

Es wurde eine Snozzle Hütte von dem Förderverein angeschafft, sie ist ein Rückzugsraum für die 

Kinder. 

Die Adventsausstellung bei der Firma Gläser wurde auch 2019 gut angenommen, es wurden Kaffee, 

Kuchen, Kekse usw. von den Mitgliedern des Fördervereins verkauft. 

Im Dezember wurde sich beim Lions Club Kappeln um einen Zuschuss beworben, falls die Ziehung für 

die Nordlicht-Schule sein sollte, wird ein Niedrigseilgarten angeschafft. Die Arbeitsgemeinschaft 

hierzu bilden die Lehrer Henning Hoersch und Andreas Ulrich. 



 Es wurden Angebote für einen Kletterturm eingeholt, die Kosten für die Anschaffung und den 

Aufbau betragen ca. 17.500 Euro, der Focus liegt zurzeit aber auf dem Niedrigseilkarten. 

Top 5 

Martin Möller hält den Kassenbericht. 

Der Förderverein hat zurzeit 167 Mitglieder, Einnahmen aus den Beiträgen sind 2800 Euro. Weitere 

Einnahmen: 

Lauftag und DRK 1254,60 Euro, Schleswiger Volksbank 250 Euro, Amt 200 Euro, Nospa für die 

Gartenhütte 450 Euro, Heimatverein für die Bücherei 300 Euro, Amt Rügge 200 Euro, Amt 

Norderbrarup 200 Euro, Bareinzahlung 96,91 Euro, Nopa für die Bücherei 1000 Euro, 

Adventsausstellung b. Gläser 335 Euro, Einnahmen 2019 7436,07 Euro. Es werden noch die 

Einnahmen vom Verspielen im „Woody´s“ erwartet, sowie 1200 Euro von der Nospa. 

Ausgaben: Anwalt Prange 57,12 Euro, T-Shirts 1300 Euro, Gartenhaus 479,94 Euro, Snozzlehütte 

1799 Euro, Chr. Köppen 39,80 Euro, Büchereizentrale 300 Euro, Erstklässer T-Shirts 1021,02 Euro, 

ergibt 8196,88 Euro. 

Es wird an Heinke Detlefsen ein Gehalt von 4005 Euro (1100 Euro von 10 Firmen an Sponsorengeld, 

dies Jahr sind ca. 850-900 Euro an Sponsorengeldern zu erwarten) 

Stand zurzeit: 

Girokonto: 5196,01 Euro 

Sparkonto: 5685,12 Euro 

Es wird einstimmig beschlossen, dass das Sparkonto aufgelöst werden soll. 

Frau Nissen dankt Herrn Möller für die Ausführungen. 

Wibke Uck und Rebecca Andresen haben die Kasse geprüft und bitten um Entlastung, dies wurde 

einstimmig beschlossen. 

Top 7 

Frau Nissen informiert, dass die Wahlen jährlich abgehalten werden müssen. Kassenwart, Vorschlag 

Martin Möller, einstimmig gewählt. Stell. Vorsitzende, Vorschlag Kristin Klein, einstimmig gewählt. 

Vorsitzende, Vorschlag Sonja Nissen, einstimmig gewählt, Protokollführerin, Vorschlag Martina 

Feddersen, einstimmig gewählt, Beisitzer, Vorschläge Melina Finger, Sabine Hinz, Nina Leeb-

Thormählen, Silke Kruse, Wibke Uck , alle einstimmig gewählt, Kassenprüfer, Vorschläge Michaela 

Callsen, Rebecca Andresen, einstimmig gewählt. 

Top 7a 

Gewährung von Zuschüssen, der Niedrigseilgarten wird ca. 4500 Euro kosten, evtl. wird es einen 

Zuschuss vom Lions Club Kappeln geben, Frau Nissen bittet um Abstimmung über die Summe von 

5000 Euro, die Summe wird einstimmig beschlossen. 



Volker Boldt berichtet: Die Schule am Markt hat 3 Hochbeete gebaut, eins davon hat die Nordlicht-

Schule bekommen. Es wurde eine Spende für die Schule am Markt angeregt, dies Geld ist noch nicht 

dort angekommen. Herr Boldt (Kassenwart der Schule am Markt) bitte um Zahlung von 250 Euro. 

Herr Schäfing wird das Geld persönlich zur Schule am Markt bringen, hierzu gibt es einen 

einstimmigen Beschluss. 

Top 8 

Frau Burgwitz bittet Herrn Schäfing um einen Bericht über die Nordlicht-Schule, Herr Schäfing hält 

diesen ab. (Schülerzahlen, Lehrerzahlen, SeTag, Fortbildungen, bauliche Veränderungen, Schulhof, 

Fasching, Philosophiefach, Matheolympiade, Kreismeisterschaft/Mädchen, Kreismeisterschaft 

Floorball, Besuch der Maxikinder, Kindergilde, Sportfest, AWO Wandertag, Verabschiedung der 4. 

Klassen, Masernmeldepflicht) 

Herr Schäfing bedankt sich nochmal über die Unterstützungen des Fördervereins. 

Herr Boldt regt an:  Die Fördervereinsvorstände der Schulen in Süderbrarup könnten ein Treffen 

organisieren. 

Frau Nissen bedankt sich bei allen Teilnehmern der Mitgliederversammlung. 

 

Ende: 21.45 Uhr 

 

 

-----------------------------------------                 ………………………………………… 

(Sonja Nissen)                                                 (Martina Feddersen) 

 

 


